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6
浜町川緑道の全面改修に向けた基本設計浜町川緑道の全面改修に向けた基本設計

2
総合スポーツセンター大規模改修総合スポーツセンター大規模改修

1
日本橋中学校の改築／千代田公園の再整備日本橋中学校の改築／千代田公園の再整備

（浜町公園内）

3 日本橋特別出張所等複合施設 
大規模改修工事
日本橋特別出張所等複合施設 
大規模改修工事

7
公衆トイレの洋式化公衆トイレの洋式化

5
久松小学校 大規模改修設計久松小学校 大規模改修設計

4
浜町敬老館・保育園等の大規模改修浜町敬老館・保育園等の大規模改修
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人形町二丁目エリア～蛎殻町二丁目エリア

かみや俊宏の４年間の活動実績！～新しい区政の流れをつくる～
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NEWS 11 子育て世代の家計負担の軽減を子育て世代の家計負担の軽減を実現！！実現！！
小学校・中学校の給食費無償化、保育園の副食費無償化！1
コロナ禍に加え物価高騰などによる子育て家庭の負担軽減を踏まえ、
令和５年度から学校給食費と保育所等の副食費の無償化が実現しました！ 
（月額4,140円～5,200円／人）

出産・子育て応援事業2
◎伴走型相談支援
　面談実施時期：妊娠届出時、妊娠８か月頃、出生後

バースデーサポート事業3
◎２才を迎える子どもがいる家庭
　を応援するため、相談支援と
　ギフトカードを支給

自民党議員団の政調会長として、子育て世代
の家計負担軽減を強く主張・要望し、山本区長
や小倉將信少子化対策担当大臣へ政策要望、
子育て世代の家計負担軽減を実現しました。

今後も共働きで二児を育てる子育
て世代の一員として、また、責任政
党の政策責任者として、施策の充
実に全力で取り組みます！
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第一子 　　１万円相当 
第二子 　　２万円相当 
第三子以降 ３万円相当

ご紹介します！ 日本橋東部エリア中央区の主な取り組み２０２３年度

令和５～６年度 基本設計・実施設計、仮校舎整備
令和７～10年度 仮校舎への移転、校舎解体工事、新校舎建設工事
令和11年度 新校舎開設（予定）
＊解体・建設工事期間中は浜町公園内に整備する仮校舎を使用予定

主競技場の改修工事・設備改修実施設計

あやめ橋際公衆トイレ（災害対応型・バリアフリートイレ）

8
橋りょう長寿命化修繕工事橋りょう長寿命化修繕工事
久松歩道橋：塗装、階段補修、構造物補修工事

1981年 中央区（日本橋浜町 北井医院）生まれ 中央区育ち
　　　　久松幼稚園卒  久松小学校卒（親子三代卒）  早実中高卒
2004年 早稲田大学政治経済学部卒　（株）伊勢丹入社
2007年 東京都職員（予算編成等）
2017年 元復興大臣 平沢勝栄 衆議院議員 秘書 （国会事務所）
2019年 初当選 共働きの二児（2017年生 息子・2020年生 娘）の父
2022年 中央区議会 自由民主党議員団 政調会長

浜町二丁目西部町会  浜町ライオンズクラブ  久松防犯協会  
久松補導連絡協議会  日本橋消防団  日本橋パパの会  中央区保護司  
中央稲門会  中央区青少年対策地区委員会  稲門政経会  他

かみや俊宏プロフィール

議会運営委員会  副委員長／企画総務委員会  委員
地域活性化対策特別委員会  委員
消防団運営委員会  委員

中央区議会自民党議員団  政務調査会長
中央総支部  副企画広報委員長／中央区第二十支部  支部長
東京都連青年部  政策副委員長

区議会・
附属
機関等

地域
活動

自民党

元復興大臣 からの平沢勝栄衆議院議員 メッセージ

かみや君は、１期目ながら自民党議員団の政調会長として、
子育て政策、コロナ対応、物価高対策など、確かな政策実現力を
示してくれました。
自民党東京都連青年部の政策副委員長としても現役世代の声
を確実に施策に反映してきました。
４年間街頭に立ち続け、皆様からのご意見・ご要望を丁寧に区
政に伝えるとともに、「子どもを守ろう！プロジェクト」の立ち上げ、
「浜町川緑道」の再整備、「震災記念碑」の文化財登録、「予算
づくりのプロセス公開」の実現、「区議会の質的充実」などに取
り組んできました。
これからも地域の諸課題
の解決に全力で取り組み、
必ずや結果を出してくれる
ものと確信しています。

かみや俊宏への2021年9月の
区長答弁で実現が表明された
浜町川緑道の再整備。
2023年2月にアンケートが実施され、
2023年度は基本設計が行われます。

◎経済的支援 合計10万円分を支給！
　妊婦に出産応援ギフト（５万円分）、
　出産後の子育て世帯に子育て応援ギフト
　（５万円分）の合計10万円分を支給！！ 

＊区民の皆様の声を区政に反映するため、区政やレポートに
関するご意見・ご要望をお待ちしております。

＊レポート不要の場合、お手数ですが、ご連絡いただけます
と幸いです。

2023年春号
政策特集号
2023年春号
政策特集号
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中央区議会自民党議員団政調会長としての活動中央区議会自民党議員団政調会長としての活動
中央区議会自民党議員団の最年少議員ですが、最初
の３年間の実績を評価され、４年目の本年度、１期目
ながら議員団の政調会長を拝命し、活動してきました。

政調会長は議員団の政策責任者であり、政策のとり
まとめ役です。子育て世代の一員として、令和５年４月
設置の「こども家庭庁」とも連携し、先輩方のご指導を
仰ぎながら皆様のご意見を政策に反映してきました。

教育環境の充実、給食費の無償化、学童クラブの拡
充はじめ、ハード・ソフト両面からの子育て施策を政

調会長として政策にまとめ、行政と交渉し、令和５年度
当初予算で中央区で過去最大となる454億円を超え
る子育て・教育予算（令和4年度当初予算約327億円
から約127億円の増）を実現しました。

足らざる点もあると存
じますが、これからも
皆様のご意見を形にで
きるよう積極的な政策
提言を続けて参ります。

自民党政調会長

山本区長と共に



かみや俊宏の４年間の活動実績！かみや俊宏の４年間の活動実績！特集 子どもたちの未来を切り拓く！子どもたちの未来を切り拓く！

実  績 １ 実  績 2

実  績 3

子育て世代を全力応援！ 地域の価値を向上！

新しい区政の流れをつくる！新しい区政の流れをつくる！

地域の歴史・伝統を学ぶ勉強会を立ち上げ！～地域への愛着心を醸成～
2023年2月25日（土）ナウマンゾウの化石「浜町標本」の
案内板が制作され、お披露目式が実施されました。
当日は、山本泰人中央区長や地域のご来賓の皆様に
お越しいただきました。
これからも新たなテーマを立案し、地域への愛着形成・
シビックプライド醸成を通じた日本橋東部地域の
更なる価値向上を目指します！

ナウマンゾウの化石「浜町標本」
発掘場所浜町2－37先 

行政・議会の効率化・見える化を推進！
◎行政運営での予算づくりのプロセス公開を実現！（2022年3月）
◎AI-OCR（紙の文字を読み込みデジタル化）・
　RPA（人が手動で行う作業を自動化）の導入を実現！（2021年度～）

◎小中学校でのタブレット端末の整備・オンライン学習の開始！
　（2021年度～）

◎区議会でのタブレット端末の導入検討（2022年度～）

予算編成スケジュール（主な内容）予算編成スケジュール（主な内容）
予算編成方針の決定
予算見積書の提出
企画部による査定
副区長査定・区長査定
予算案の決定・公表
第一回区議会定例会へ上程
予算案の議決

8月上旬～8月中旬
9月下旬～10月中旬
10月～12月
12月中旬～1月上旬
1月中旬・2月上旬
2月下旬
3月下旬

地域活動・街頭活動!

日本橋消防団（操法大会出場） 受動喫煙パトロール 町会行事（お餅つき）

かみや俊宏の提案で、2019年にはじめて自民党
議員団の重点政策要望に掲載されました。
以後、毎年、要望内容を拡充し2022年には日本
橋中学校改築に伴う千代田公園の再整備、浜町公
園・テラスとの連続化の構想が公表されました！
今後も日本橋地域の価値向上に向けた政策提言を
続けて参ります。 ※中央区ホームページより※中央区ホームページより

久松小学校の学区内で車と子どもの自転車の事故があり、地域の方から
ご相談をいただきました。中央区・警察・学校と連携し、清洲橋通り沿いで
の注意喚起の看板設置、マナーアップキャンペーンの実施、久松小学校で
区内小学校初となるスタントマンによる交通安全教室「スケアードストレー
ト」を実現しました。
今後も通学路の防犯カメラの増設に向けた活動を継続します！

東京ヴェルディさんからご相談いただき、中央区や総合スポー
ツセンターと調整し浜町グラウンドでスポーツ体験会を実施
しました。私が子どもの頃と比べ、この地域の子どもの数は増
えているのに野球やサッカーなど思い切り身体を動かして遊
べる場所が少ないと感じています。私も地域の少年野球チー
ムや早稲田実業での野球の経験を通じて心身を鍛える大切さ
を学びました。
今後も子どもたちにスポーツの魅力や素晴らしさを伝えてい
きます！

区議会で学童クラブの定数拡充を繰り返し提言・要望し、2021年4月に
585名から720名の定数拡充が実現しました。また、民間学童クラブの誘
致支援制度の創設や、区立小学校に学童クラブを設置しプレディとの一体
的な運用を図る政策を推進しました。
今後も特認校を含め、子どもたちの放課後の居場所対策充実を提言し
ます！

子どもたちの安全対策を実現！

子どもたちへのスポーツ体験の機会提供を実現！

学童クラブの充実を実現！

（一社）東京ヴェルディクラブ
川﨑事務局長と共に

実  績 4
地域活動・街頭活動を通じて、地域の声を区政に届けています。

石碑洗いに参加するとともに要望
書の作成を提案し、町会・地域団
体と教育委員会との調整に微力を
尽くしました。
かみやからの本会議での質問に対
して「地域の方々の郷土愛と深い
慈愛によって継承されてきた賜物」
という教育長からの答弁をうれしく
思いました。地域の方々の地域へ
の愛情によって取り組みが前に進
んだと実感しました。

新大橋たもとの震災記念碑、文化財登録！ 
2021年に地域有志の方々により
石碑洗いがスタートし、翌年も震
災が発生した9 月に石碑洗いが行
われました。
2023年1月には教育委員会への
要望書が提出され、地域の方々の
熱意と愛情によって区民文化財へ
の登録が実現しました。

街頭活動1000回達成！

【再編整備後の全体のイメージ図】【再編整備後の全体のイメージ図】

千代田公園の再整備による隅田川テラスとの連続化、実現へ！隅田川テラスの魅力向上！


